

# PTAだより 第2号 はな組保護者の皆様

PTA会長の川島です。

はな組の子供達がやま組に進級すると、PTA活動は現はな組の保護者の皆様が中心となり行う事となります。

来月には来年度のPTA会長が選出されます。確かに会長の仕事は荷が重いですが、それ以上に保護者の皆様から温かい支援を受け、楽しく活動させて頂いてます。決して一人負担を負っている感覚はありません。

是非、会長職を引き継いで頂ける保護者の方がいらっしゃいましたら、立候補よろしくお願い致します!また、会長業務など、ご質問がありましたら、いつでもお声掛け下さい。

## 交通安全部

秋の交通安全週間に合わせ、麹町幼稚園付近での旗振り活動を行いました。

保護者の方や子供たちと挨拶ができ、気持ちの良い朝となりました。



## お茶会係

7月七夕のお茶会が開催されました。今年も感染症対策をしながらのお茶会となりましたが、ボランティアで参加してくださいった保護者の方々と協力をして素晴らしいお茶会となりました。

子どもたちが日本の文化に触れている姿を直接見れたり、季節のお茶菓子とお抹茶と一緒にいただけるのもお茶会係やボランティアの魅力です。

年に2回開催されており、次は3月桃の会となります。園児の可愛い姿を見ながらボランティアしてくださいる保護者の方、大募集です ゼヒン! 参加ください♪



2022.10.7